



全教北九州 女性部 いきいきニュース

発行
全教北九州市教職員組合
女性部
2024.9.27

全教北九州

検索

この新聞は女性教職員のみなさんに配布しています



＼ 私たちは教え子を再び戦場に送り返しません ／

ゆかたで行動

たくさんの賛同の声をいただきました！



7月20日(土)に恒例の「ゆかたで行動」の活動を行いました。集合したら、まずは浴衣の着付け教室です。ひとりできれいに着付けができるポイントを学びながら、チャレンジです。教えてくれる先生は同じ組合員です。着付けポイントの1つ目は浴衣のうしろ身の中心を体の中心にきちんと合わせること。そして、2つ目は胸元の襟を合わせた後、左右の身八つ口より手を入れて中から浴衣をピット引っ張り整えること。紙面ではうまく伝わらないので来年は参加してください。

毎年、「私たちは教え子を再び戦場に送り返しません」と書いてある横断幕を持ち、憲法9条のティッシュを配りながら活動しています。今年は小学生2名も参加し、例年以上の活動になりました。平和の活動と聞いて、意欲的に参加してくれました。また、各店舗に、道行く

ひとに憲法9条のティッシュを渡してくれて、私たち大人をグイグイ引っ張ってくれました。ティッシュを受け取っていた方から「今年も浴衣で頑張つとるね」「頑張つてね」「平和が一番」「ティッシュに書いてある『あなたのいのち 守るのは憲法9条と平和外交』、この言葉通り、本当にそう思う」などの声をいただきました。微力ですが、私たちはこの活動を続けていきます。懇親会は、近くの居酒屋に行き、楽しくおしゃべりをし、親交を深めました。

いろいろ話をきかせてください

日々、職場で奮闘されていることだと思います。

みなさんの職場環境はどうですか。身体がしんどい時、横になれる場所がありますか？特別休暇の女性職員の生理を行使していますか？職員トイレは男女分かれていますか？

いろいろ話を聞かせてください。まずは、くるみの会参加で、吐き出しましょう。

「愚痴も積もれば要求に」なります。

これからの「くるみの会」などの予定

- 10/12(土)13:30-15:00 組合事務所
くるみの会「セルフメンテナンス講座」
12/24 フラワーアレンジメント教室(お正月の花)
1/18 新春女性部交流会

「くるみの会」に来ませんか？

隔月で、「くるみの会」を開催しています。

ぜひお越しください。

3月 いちご大福づくり
うまくなりました。



6月 アロマオイルサシェづくり玄関に置いてあります。癒されます。

